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QUE 843

Question écrite urgente 
Les arbres des Feuillantines 

Combien d’arbres, et en particulier d’arbres de grande taille, devront-ils 
être abattus pour permettre la construction de la future Cité de la musique 
à l’avenue de la Paix ? 

Par avance je remercie le Conseil d’Etat pour la réponse qu’il aura à cœur 
de me donner. 

 


